

MAGAZINE

Jadi Pepadu Presean Kapolresta Mataram Meriahkan Semarak Gebyar HUT TVRI NTB

Syafruddin Adi - MATARAM.MAGZ.CO.ID

Aug 18, 2022 - 20:16



Mataram NTB - Dalam rangka sebagai narasumber sekaligus menghadiri rangkaian kegiatan Semarak Gebyar Hari Ulang Tahun TVRI NTB Ke-15 Tahun, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH ikut berpartisipasi menjadi Pepadu Presean bertempat di Stasiun II TVRI NTB, Kecamatan Ampenan, Kota Mataram. Kamis, (18/08)

Kapolresta Mataram selain sebagai narasumber di live streaming TVRI NTB

dengan tema " Menjaga Kamtibmas Mataram " juga berpartisipasi dalam pembukaan Lomba Tradisi Adat Presean Semarak Gebyar Hari Ulang Tahun TVRI NTB Ke-15.

Dalam acara live streaming dan dialog interaktif, Kapolresta Mataram memperkenalkan program Safari Kamtibmas kepada warga Kota Mataram untuk mengajak bersama-sama menjaga kondusifitas keamanan yang dipandu oleh pembawa acara.

Dilanjutkan dengan berpartisipasi bersama Kepala Bakesbangpoldagri Kota Mataram Zarkasyi, SE, MM disambut Kepsta TVRI NTB Ibu Sanny Damanik untuk membuka bersama-sama Lomba Tradisi Adat Presean yang digelar oleh TVRI NTB.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan saya selaku Kapolresta Mataram mengucapkan terima kasih telah disambut dengan baik dan mengajak masyarakat Kota Mataram, mari terus kita jaga kota Mataram, kami akan membantu menjaga kondusifitas dan Kamtibmas bersama-sama. karena kalau Kamtibmas di kota Mataram aman kita terus bisa melaksanakan berbagai macam kegiatan, ucap KBP Mustofa.

" Contoh pada hari ini kita bisa melaksanakan pertunjukkan seni budaya maupun musik atau apapun kegiatan lainnya, serta mari kita gunakan ajang untuk menjaga silaturahmi dengan masyarakat atau antar masyarakat dengan ini membuat masyarakatnya Kota Mataram semakin hebat, terangnya

" Selamat Ulang Tahun TVRI NTB Ke-15 tahun, semoga semakin sukses dan sebagai media yang memberikan inspiratif bagi masyarakat Kota Mataram "

" Semoga tradisi adat budaya bisa menjalin dan memperkuat silaturahmi masyarakat Kota Mataram, dan yang paling utama adalah menjaga kondusifitas keamanan dan ketertiban masyarakat untuk kepentingan bersama ", pungkas KBP Mustofa.

Selanjutnya bersama-sama membuka pagelaran Lomba Presean dengan pemotongan pita balon sebagai tanda dibukanya perlombaan.

Kapolresta Mataram dalam kesempatannya berpartisipasi menjadi Pepadu Presean dengan lawan Kepala Bakesbangpoldagri Kota Mataram Zarkasyi, SE, MM dengan penuh kemeriahan penonton.

Tidak kalah Kepsta TVRI NTB Ibu Sanny Damanik juga ingin mencoba kemampuan Kapolresta Mataram serta rangkaian kegiatan ditutup dengan sesi foto bersama.(Adb)